

20 février 2025

Notre formidable personnel hospitalier et nos médecins ont relevé le défi et nous avons surmonté certaines des pires parties de la tempête de maladies respiratoires qui a frappé notre communauté depuis un certain temps.

En tant qu'hôpital, nous sommes passés de la catégorie jaune (risque moyen) à la catégorie verte (risque faible). Au moment de la rédaction de ce blog, aucune épidémie n'a été déclarée. Toutefois, ce statut peut changer rapidement et, le cas échéant, nous mettons à jour la page de notre site web consacrée aux épidémies, afin que les visiteurs de l'hôpital sachent à quoi s'attendre et comment se préparer lorsqu'ils viennent à l'HTD. Je suis toujours reconnaissant à notre équipe et aux personnes qui vivent dans les communautés que nous servons, pour les efforts qu'ils déploient afin de rester en bonne santé et de contribuer à ce que la prise en charge des autres soit une priorité.

Prenez soin de votre cœur

Février est le mois de la santé cardiaque, un bon moment pour réfléchir à la réduction des risques de maladies cardiovasculaires. J'ai été ému lorsque le Dr Chris Loreto, l'un de nos médecins vétérans du service des urgences, a raconté sa propre expérience. Comme de nombreux soignants, le Dr Loreto a minimisé et ignoré ses propres symptômes. Cependant, c'est un patient, et son histoire, qui l'ont aidé à faire face à ce qui se passait avec son cœur. Fait remarquable, le Dr Loreto et son patient se sont retrouvés dans le même hôpital pour y être traités pour une maladie cardiovasculaire !

Les maladies cardiaques sont la deuxième cause de décès dans notre pays. Récemment, ma famille a également été touchée par cette maladie qui affecte 2,6 millions de Canadiens, soit une personne sur douze. Il est terrifiant de voir un être cher passer par les symptômes et le traitement, et d'envisager les conséquences à long terme. Connaître les faits et réduire les risques grâce à un mode de vie sain, au dépistage précoce et à la prise en charge des problèmes de santé peut faire la différence.

Détection des maladies cardiaques

À Timmins et dans le district (l'HTD), une équipe se consacre à venir en aide aux personnes qui ont besoin d'un diagnostic de maladie cardiaque. Le service d'imagerie médicale et cardiopulmonaire John P Larche compte environ 100 employés qui s'engagent à fournir des soins exemplaires aux habitants du Nord. Nous sommes fiers d'héberger le seul laboratoire d'échocardiographie accrédité à Timmins. Notre équipe comprend plusieurs professionnels compétents, notamment

- Échographistes cardiaques,

- Échographiste vasculaire
- Échographistes en diagnostic médical
- Technologues en radiologie médicale
- Thérapeutes respiratoires
- Infirmières
- Radiologues
- Cardiologues
- Spécialistes en médecine interne
- Personnel administratif

Cette équipe de professionnels hautement qualifiés atteint et dépasse constamment les objectifs provinciaux en matière de temps d'attente. L'agrément signifie que le « laboratoire d'échographie », comme nous l'appelons, est reconnu comme répondant à des normes élevées, établies par le programme IQE d'Agrément Canada, pour la qualité de l'exécution et de l'interprétation des échographies du cœur, et comme démontrant un engagement à fournir des soins fiables et précis aux patients.

Merci à Timmins - une communauté vraiment bienveillante

Enfin, j'aimerais ajouter que je continue d'être frappée par le niveau d'attention des communautés que nous servons à l'HTD. Le mois dernier, alors que l'hôpital traversait une période difficile en termes de maladies respiratoires et de nombre de patients, nous avons publié un message sur les médias sociaux pour informer les gens des temps d'attente et des solutions de rechange.

Les commentaires de soutien que nous avons reçus en retour ont été très encourageants pour notre personnel et nos médecins. Nous vous remercions de votre patience, alors que nous traversons collectivement les hauts et les bas de la prestation des soins de santé, et de continuer à montrer que vous vous souciez de nous.

Prenez soin de vous,

Kate Fyfe

Présidente et directrice générale

Hôpital de Timmins et du district